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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ がん対策について 

(1) 若年層の子宮頸がん検診受診率向上のため、緑ヶ丘女子高等
学校で講演や研修を行うことについて 

(2) 産業医にがん検診の積極的な受診を呼びかける協力を依頼す
ることについて 

(3) 助成制度の少ないＡＹＡ世代（思春期・若年成人）に対する
今後の対策について 

(4) 本市の子宮頸がん検診にＨＰＶ検診を導入し、より高い効果
を目指すことについて 

(5) ＨＢＯＣ（遺伝性乳がん卵巣がん症候群）検査の導入につい
て 

 

２ 市職員のジョブローテーションについて 

(1) ジョブローテーションの平均年数について 

(2) ジョブローテーションに組み込まれない専門職の設置状況に
ついて 
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３ 本市の広報における人材について 

(1) 広報戦略アドバイザーの今後の採用予定について 

(2) 広報に対するスキルやノウハウを持つ市職員の育成について 

 

４ 公園の在り方について 

(1) 効率的な公園の整備・維持管理のため、地域ごとの利用状況
を調査し機能分担を進めることについて 

(2) 機能の重複する利用者が少ない狭小公園の今後の方針につい
て 

(3) 子どもたちがボール遊びのできる公園を確保するため、各連
合町内会と協議をすることについて 

(4) 公園の利用ルールを守らない方に対する今後の対応について 

 


